



Madeleine actualmente tendría 6 años. EFE



## Buscan niña desde el 2007 ¿La ha visto?

◆ **EFE**

Londres, Inglaterra

**La Policía británica** pidió ayer a los usuarios de internet que ayuden a difundir un vídeo sobre la niña Madeleine McCann, con la esperanza de que pueda ser visto por un testigo de su desaparición, ocurrida en Portugal en 2007.

Los detectives británicos confían en que la filmación, que mues-

tra imágenes de cómo se vería ahora la niña británica y que ha sido traducida a siete idiomas, sea divulgada a través de blogs, correos electrónicos y redes sociales como Facebook y Twitter.

El vídeo, de un minuto de duración, incluye una fotografía de una Madeleine bronceada, ante la posibilidad de que la menor, que actualmente tendría 6 años, haya sido llevada al norte de África.